

Urs Leuenberger

Als «Mr. Gospel» ist Urs Leuenberger ein absoluter Vollblutmusiker. Seit bald 30 Jahren leitet er verschiedene Gospelchöre, gibt Workshops und begeistert mit seinen Konzerten Jung und Alt. Mit seinen Sängerinnen und Sängern kann man ihn auf unterschiedlichsten Bühnen erleben. Egal ob am St. Galler OpenAir, am Summerdays-Festival in Arbon oder bei anderen Anlässen: «Die Gospelmusik hat sich längst etabliert und gehört nicht nur in die Kirchen», sagt Leuenberger. www.ursleuenberger.com

Für mich ist ein guter Gospelsong ...

... wenn er den groovigen Gospelsound trägt und in den Herzen der Zuhörer ankommt.

Meine Chormitglieder sind für mich ...

... tolle Freunde und Wegbegleiter, die mich mit Freude und Begeisterung erfüllen.

Diese TV-Sendung schaue ich am liebsten:

Die Krimi-Serie «Rizzoli & Isles»

Auf diese Smartphone-Apps möchte ich nicht verzichten:

Ich habe sehr wenig Apps auf meinem Handy ...

Diese Website ist absolut besuchenswert, weil ...

... YouTube und Google helfen mir bei meiner vielfältigen Arbeit sehr ...

Dieses Buch liegt bei mir gerade auf dem «Nachtisch»:

«Lola – Gola» von Maria Luise Preat

Diese Schlagzeile würde ich gerne im BLICK auf Seite 1 lesen:

Da ich den BLICK nicht lese, fällt mir da auch nichts ein ...

Diese Songs laufen bei mir gerade rauf und runter:

Sehr viele, aber speziell: Hezekiah Walker Song: «Every Praise»

Wenn ich frustriert bin, ...

... dann singe ich, und gleich geht es mir wieder besser ...

Meine letzten Ferien verbrachte ich in ...

... Uganda beim Kinder-Hilfswerk «Vision for Afrika»

In der vergangenen Woche hat mich besonders gefreut, ...

... dass ich mich so gut von meinem Hirn-schlag erholen durfte und ich «Amazing grace» – pur – erleben durfte! Gott ist so gross!

Ich habe immer verheimlicht, dass ...

... ich fast jeden Morgen Radio Life Channel höre ...

